

Moin,

einen angenehmen Tag wünschen wir - wie auch immer die Lage ist.  
Es ist kühl geworden, obwohl die Sonne lacht. Körper und Seele brauchen Wärme.  
Dafür erst mal einen heißen Kaffee (oder Tee, wem das wohler tut).



(Foto: Christian Fischer)

Nichts kann uns trennen von der Liebe Gottes, nichts Hohes nichts Tiefes, keine dunkle Macht. (auch kein Virus) nach Römerbrief, Kapitel 8

So schrieb Paulus, als man noch Briefe schrieb, um Distanzen zu überbrücken.

Vielleicht gelingt es Euch ja kurze Augenblicke, in denen Ihr Euch wohl fühlt, in den Tag einzubauen - mit oder ohne Kaffee.

Wie es auch sei, kommt gut in die Woche. Bleibt oder werdet gesund.

Ihr hört von uns!

Herzliche Segensgrüße  
Christian Fischer